Спецификация
промежуточной контрольной работы  по английскому языку  за курс 11  класса
1. [bookmark: bookmark14][bookmark: bookmark12][bookmark: bookmark13][bookmark: bookmark15]Назначение   работы
Контрольная работа проводится с целью определения уровня учебных достижений учащихся 11 классов по усвоению предметного содержания курса английского языка по программе средней школы     
2. [bookmark: bookmark24][bookmark: bookmark22][bookmark: bookmark23][bookmark: bookmark25]Структура контрольной работы
Каждый вариант состоит из 16 заданий: 12 заданий с выбором одного правильного ответа из четырёх предложенных, 3-х заданий с кратким ответом и 1 задания с развернутым ответом.
В каждом варианте представлены как задания базового уровня сложности, так и задания повышенного уровня сложности (до 30% заданий).
3. [bookmark: bookmark28][bookmark: bookmark26][bookmark: bookmark27][bookmark: bookmark29]Время выполнения работы
[bookmark: bookmark32][bookmark: bookmark36]На выполнение всей контрольной работы отводится 45 минут.
4. [bookmark: bookmark40][bookmark: bookmark38][bookmark: bookmark39][bookmark: bookmark41]Система оценивания отдельных заданий и работы в целом
Верное выполнение каждого задания с выбором ответа и с кратким ответом оценивается в 1 балл. Максимальный тестовый балл за выполнение этой части работы - 15 баллов. Оценивание задания с развернутым ответом проводится по критериям. Максимальный   балл за данное задание - 5 баллов. Максимальный балл за выполнение всей   работы - 20 баллов.

5. [bookmark: bookmark44][bookmark: bookmark42][bookmark: bookmark43][bookmark: bookmark45]Распределение заданий контрольной работы по содержанию и проверяемым умениям
Проверочные материалы включают основные элементы содержания курса английского языка средней школы.
Распределение заданий по основным содержательным блокам:
	№ п/п
	Содержательные блоки (английский язык)
	Число заданий в варианте

	1
	Чтение
	5

	2
	Языковой материал (грамматическая сторона речи, лексическая сочетаемость, словообразование)
	10

	3
	Письмо
	1

	Всего:
	16








Распределение заданий по проверяемым умениям:
	№ п/п
	Проверяемые умения


	Число заданий в варианте

	1
	использовать ознакомительное чтение с целью понимания основного содержания сообщений, интервью, репортажей, публикаций научно-познавательного характера, отрывков из произведений художественной литературы.
	5

	2
	знать/понимать значение изученных грамматических явлений
	4

	3
	употреблять в речи лексические единицы, обслуживающие ситуации в рамках тематики основной и старшей школы.
	3

	4
	использовать аффиксы для образования:
	3



	
	существительных: -er/or, -ness, -ist, -ship, -ing, -sion/tion, - ance/ence, -ment, -ity; прилагательных: -y, -ic, -ful, -al, -ly, - ian/an, -ing, -ous, -ible/able, -less, -ive, inter-.
	

	5
	Выражать свое мнение в письменной форме.
	1














В заданиях 1-5 определите, какой из четырёх приведённых вариантов заголовков соответствует содержанию текста. Обведите номер выбранного вами варианта и запишите этот номер в бланке тестирования справа от номера задания.
1 [bookmark: bookmark50]The vast majority of parents try to do the best they can, given what they were given as children, how they were raised and what they understand about themselves and the world. But no matter how hard you try, you're going to make mistakes. That's why I think that parents and children have to develop a sense of forgiveness and support for each other.
1) [bookmark: bookmark51]A great routine
2) [bookmark: bookmark52]An important quality
3) [bookmark: bookmark53]Making mistakes
4) [bookmark: bookmark54]Parents’ job
2 [bookmark: bookmark55]The memories and friends you have in high school will stay with you no matter how much you regret them. There were things at school that I skipped because I was “tired.” Because of those decisions I am not in my senior class picture or yearbook. I was also a pretty good athlete, I even set a couple records, but I lost every offer any coach would give me. It’s now the end of the school year and I don’t know what I’m doing with my life. It’s too late to register for college. I just hope nobody else follows the path I’m on.
1) [bookmark: bookmark56]School memories
2) [bookmark: bookmark57]A way to follow
3) [bookmark: bookmark58]Serious decisions
4) [bookmark: bookmark59]A piece of advice
3 [bookmark: bookmark60]I remember that, when I was fairly young, there was a programme on BBC TV about the origins of spaghetti. The presenter of the programme was famous for his excellent travel documentary programmes. Spaghetti in those days was not very well known in Britain, but was starting to become a popular dish. Mr Dimbleby started by showing pictures of a tree. Long, worm-like, white sprouts hung down from the tree's branches. The spaghetti harvest was ready to collect! Lies, lies, lies!
1) [bookmark: bookmark61]Spaghetti grows on trees
2) [bookmark: bookmark62]The origins of spaghetti is Britain
3) [bookmark: bookmark63]Spaghetti was popular everywhere
4) [bookmark: bookmark64]Advertisement tricks
4 [bookmark: bookmark65]Unless a senior student who is going to attend a college is the biggest event, let them follow the advice of Miss Frizzle of “Magic School Bus”: “Take Chances! Make Mistakes!” For years, students hear that this is the time in their life to experiment and decide what they want to be. If they want to try something, and it is not going to cause bodily or mental injury, let them try it. Most mistakes can be undone, and many potential mistakes turn out to be great successes.
1) [bookmark: bookmark66]Take your own decision
2) [bookmark: bookmark67]Be afraid of mistakes
3) [bookmark: bookmark68]The biggest event
4) [bookmark: bookmark69]Potential mistakes
5 [bookmark: bookmark70]Spaghetti is an Italian pasta made of long "strings" of flour paste. But a large percentage of the British people, including me, believed what was said and shown in the "documentary". We were all made into April fools by the BBC. Another name for "April Fools' Day" is "All Fools Day". Well, many people in Britain were fooled by the documentary. But by all means not all. I suppose that this shows that not all Brits are fools... Just some of us.
1) [bookmark: bookmark71]April Fools’ Day
2) [bookmark: bookmark72]BBC celebrations
3) [bookmark: bookmark73]False information
4) [bookmark: bookmark74]Documentary films
[bookmark: bookmark75][bookmark: bookmark76][bookmark: bookmark77]Раздел 2. Грамматика и лексика
Прочитайте тексты с пропусками, обозначенными номерами 6-12. Для каждого пропуска под соответствующим номером предложены по четыре варианта ответа. Обведите номер выбранного вами варианта ответа, который грамматически и лексически соответствует тексту и запишите этот номер   задания.
I wish I could have participated in more activities with my class. If I could do it  again, the 6 ______ thing I would do is come to school every day. I also  would start doing what I  7 ______ to do in sixth grade. I’d like to apologize   to all the teachers whose time I  8 ______ . Don’t be where I am when it comes time to graduate. Make sure you 9 ______ to graduate. Do what  you’re supposed to, and life will be a lot easier.
 6
1) first


7
1) is supposed


8
1) wasted


9
1) are going


2) [bookmark: bookmark0]firstly
2) [bookmark: bookmark1]was supposing
2) [bookmark: bookmark2]was wasted
2) [bookmark: bookmark3]were going
3) [bookmark: bookmark4]one
3) [bookmark: bookmark5]was supposed
3) [bookmark: bookmark6]had wasted
3) [bookmark: bookmark7]will be going
4) [bookmark: bookmark8]firstliest
4) [bookmark: bookmark9]is supposing
4) [bookmark: bookmark10]have wasted
4) [bookmark: bookmark11]have been gone




Everyone doesn't have to wear the same clothes and eat the same food. Everyone doesn't have to 10_____ the same holidays and go to the same religious services to be an American, but we do have to recognize that, as Americans, we're bound 11_____  by the common ideals and founding
principles in our Constitution and our Declaration of Independence. We've been through an amazing historic 12______ as we've tried to bring people together to live in harmony with each other across dividing lines.12
10
11


1) celebrate
1) closely
2) congratulate	3) mark
2) towards	3) together
1) experience
2) background          3) process
4) participate
4) friendly
4) evolution

Прочитайте приведённый ниже текст. Преобразуйте, если необходимо, слова, напечатанные заглавными буквами в конце строк, обозначенных номерами 13—15 так, чтобы они грамматически и лексически соответствовали содержанию текста. Заполните пропуски полученными словами.
Starting early reduces stress
After going through the stressful process of applying to colleges, I have one thought: I am so glad it’s over.
	However, I found there were a few steps I took that made the

	13
	process smoother for me than what my friends experienced. First of all, I started my research early, looking through catalogs and searching the College Board’s website to find schools. When I had a list, I explored each college’s website, looking at academic, reviews, and the schools’
	SPECIALIZE

	14
	statistics and student profiles.I crossed off schools as I narrowed my choices. I would advise you to begin considering the type of schools you like as early as sophomore year - figure out what size school and atmosphere (urban, suburban, or rural) is most appealing, and what majors you are interested in	.
	EXPLORE

	15
	Make a list that includes schools that are realistic fits with your GPA and test scores, some you can get 	into, and a few reaches.
	DEFINITE









Ответ на задание С1 запишите на обороте бланка тестирования (один абзац, не менее 4-х предложений, не более 100 слов).
Отвечая на задание С1, сформулируйте и напишите свое мнение по указанной проблеме. Приведите 3 развернутых (с обоснованием) аргумента в защиту своей позиции.
A person who is fluent in a foreign language can easily work as an interpreter.C1

What is your opinion?

[bookmark: bookmark78][bookmark: bookmark79][bookmark: bookmark80]Система оценивания контрольной работы по английскому языку
Верное выполнение заданий 1-15 оценивается 1 баллом. За выполнение задания с выбором ответа выставляется 1 балл при условии, что указан только один номер правильного ответа. Если отмечены два и более ответов, в том числе правильный, то ответ не засчитывается.
	№ задания
	Ответ

	1
	2

	2
	4

	3
	4

	4
	1

	5
	3

	6
	1

	7
	3

	8
	4

	9
	1

	10
	1

	11
	3

	12
	1

	13
	specializations

	14
	exploring

	15
	definitely




Оценивание задания С1
	Пара метр/ баллы
	Содержание*
	Языковое оформление текста

	3
	Содержание ответа соответствует поставленной коммуникативной задаче: мнение автора выражено четко; представлены 3 развернутых (с обоснованием) аргумента в поддержку мнения автора.
	

	2
	Содержание ответа соответствует поставленной коммуникативной задаче: мнение автора выражено четко; представлены 3 аргумента в поддержку мнения автора, НО 1 аргумент представлен без обоснования.
	Языковое оформление текста соответствует нормам английского языка: текст представлен 1 абзацем; языковые ошибки отсутствуют.

	1
	Содержание ответа соответствует поставленной коммуникативной задаче: мнение автора выражено четко; представлены 3 аргумента в поддержку мнения автора, НО 2 аргумента представлены без обоснования ИЛИ представлены 2 развернутых аргумента.
	Языковое оформление текста соответствует нормам английского языка : текст представлен 1 абзацем; допущена одна языковая ошибка, не затрудняющая понимание текста.

	0
	Содержание ответа не соответствует поставленной коммуникативной задаче: мнение автора выражено нечетко или отсутствует; ИЛИ представлен только 1 развернутый аргумент; ИЛИ все представленные аргументы в поддержку мнения автора даны без обоснований; ИЛИ представленные аргументы логически не соответствуют мнению автора.
	Текст представлен 1 абзацем, но допущено более одной языковой ошибки, не затрудняющей понимание текста, ИЛИ допущена одна языковая ошибка, затрудняющая понимание текста, ИЛИ текст представлен не 1 абзацем.


*Если по критерию «Содержание» выставлено 0 баллов, всё задание С1 оценивается в 0 баллов.






Спецификация
контрольных измерительных материалов для проведения промежуточной аттестации по иностранному языку (английский)
4 класс
Назначение работы – оценить подготовку учащихся 4-го класса по иностранному языку (английский) с целью их промежуточной аттестации при переходе в 5-й класс.
Основная цель работы – выявить уровень достижения школьниками планируемых результатов, разработанных на основе федерального государственного образовательного стандарта основного общего образования по предмету «Иностранный язык».
Структура и содержание:
Работа состоит из 4-х частей.
Часть 1 содержит 1 задание базового уровня с выбором ответа.
Часть 2 включает 1 задание базового уровня с поиском ответа в тексте.
Часть 3 включает 1 задание на знание лексики и грамматики базового уровня с выбором ответа.
Часть 4 включает 1 задание повышенного уровня с развернутым ответом.
Форма проведения работы – комбинированная контрольная работа.
В работе проверяется иноязычная коммуникативная компетенция обучающихся 4 класса. Работа нацелена на проверку речевых умений обучающихся в четырех видах речевой деятельности (аудировании, чтении, грамматике и лексике, письме).
Время выполнения работы – 40 минут.

КОДИФИКАТОР
планируемых результатов освоения основной образовательной программы
основного общего образования по иностранному языку (английский, основной)
для проведения промежуточной аттестации обучающихся 4 класса

Перечень элементов содержания, проверяемых на промежуточной аттестации по английскому языку
Раздел
Описание элементов содержания, проверяемых в ходе промежуточной аттестации
1
Аудирование
проверяет умение учащихся понимать текст на слух на английском языке, построенный на знакомом лексическом материале.

2
Чтение
проверяет навыки чтения с полным пониманием текста.

3
Грамматическая сторона речи
1.Глагол-связка to be.
2.Глаголы в Present Simple, Present Continuous
3.Правильные и неправильные глаголы в Past Simple.
4.Прилагательные в положительной, сравнительной и превосходной степени, образованные по правилам и исключения.
5.Наиболее употребительные предлоги: in, on, at, into, to, from, of, with.
6.Наречия степени (much, little, very).
7.Существительные в единственном и множественном числе (образованные по правилу и исключения).

Лексическая сторона речи
1.Лексические единицы, обслуживающие ситуации в рамках тематики начальной школы.
2.Наиболее распространенные устойчивые словосочетания

4Письмо
Проверяет умение заполнять анкету.

.Инструкция для учителя по проверке
промежуточной аттестации по иностранному языку (английскому) для учащихся 4 класса.
Аттестуемый получает 1 балл за каждый правильный ответ. За неверный ответ или отсутствие ответа выставляется 0 баллов. Итоговая оценка выставляется по результатам выполнения работы по всем видам речевой деятельности.

33-37- - «5»
26-32 – «4»
15-25 –«3»
ОТВЕТЫ

Аудирование.
A. 2 B. 4 C. 5 D. 1


























Промежуточная аттестация (Итоговая контрольная работа) в 4 классе
Вариант № 1
Раздел 1 Аудирование
Listen and choose the correct answer
Прослушай диалоги и определи их место действия. В задании есть одно лишнее место действия. Не забудь занести свои ответы в таблицу.
1. At a dentist
2. In the clothes shop
3. In the park
4. In the post office
5. At home

Раздел 2 Чтение.
1. Read the following text.
Mike is my friend. He is 10 years old. He has many friends, they are animals. He likes animals very much and he has many pets at home. Mike has 2 cats: a black cat and a white cat and three kittens. They all live in a big box. The box is near the door.
They like to eat milk and fish. The black cat`s name is Dolly. Dolly is a big, kind and clever animal. In the morning Dolly awakes Mike. It sits near Mike`s bed and mews. Mike gets up and goes to school. He comes home from school at 2 o`clock. And in the afternoon he goes to the park to play with his cats. They run and play with a ball. The ball is red.
Mike is happy to have good friends.
2. Answer the questions.
1. What is my friend`s name?
2. What animals does he have at home?
3. Where do the cats live?
4. What do the kittens like to eat?
5. What do cats and Mike do in the park?
6. What colour is the ball?
Раздел 3. Лексика и грамматика
Choose the correct answer:
1. I ( am, is, are) at the zoo.  2. We ( is, are, am) from Russia.   3. My sister ( have got, has got ) a doll.  4. My brother and I ( have got, has got ) a nice dog.
5. The dog ( like, likes, liking ) to play with my toys.  6. My father ( works, working, work ) at the bakery.  7. Look! Larry ( skate, skates, skating, is skating).
8. We ( write, are writing, writes ) a test now.  9. There ( is, are ) two children in the classroom.
10. The children ( write, wrote, is writing) test yesterday..  11. We (was, were) in Moscow last summer.  12. There is ( some, any ) milk in the bottle.  13. We haven`t got ( some, any ) cheese in the fridge.  14. How ( much, many)bread do you need?  15. There aren`t ( much, many) apples in the bag.  16. My little brother has got two (tooth, tooths , teeth)
17. Kate has got five (doll, mice, child)  18. My birthday is ( in, on ) October.
19. ( Luly, Luly`s) toys are in the box.   20. How old ( are you, you are)?

Раздел 4. Напиши о себе. Заполни анкету.
1. Name____________________.
2. Age______________________.
3. Date of birth_______________.
4. Where do you live?__________.
5. What do you like to do?______.
6. Have you got a pet?__________.




Итоговая контрольная работа в 4 классе
Вариант №2
Раздел 1 Аудирование
Listen and choose the correct answer
Прослушай диалоги и определи их место действия. В задании есть одно лишнее место действия. Не забудь занести свои ответы в таблицу.
1. At a dentist
2. In the clothes shop
3. In the park
4. In the post office
5. At home

Раздел 2 Чтение.
1. Read the following text.
Dear Ann,
My Dad and I are having a great time here in Italy. The weather is cold and rainy.
Yesterday we went to the park. Then we ate lunch in a restaurant next to the park. I love Italian food! In the afternoon we went for a walk, in the evening we went shopping and I bought a beautiful shirt.
Tomorrow we’re going to visit the museum. My Dad is going to take some photos of me. I can’t wait.
Anyway, bye for now.
Lots of love
Mike
2. Answer the questions.
1. Where are Mike and his Dad having a great time?
2. What is the weather like?
3. When did they go to the park?
4. What did Mike and his Dad do in the afternoon?
5. Did Mike buy a T-shirt?
6. What are they going to do next day?
Раздел 3.ЛексикаиГрамматика
Choose the correct answer:
1. My mother ( am, is, are) at work.  2. I ( am, is, are) eleven.
3. We ( have got, has got) a dog.  4. My brother ( have got, has got ) two friends.
5. He (likes, like, liking) to play soccer.  6. My sister ( go, went, goes) to school yesterday.
7. Look! Larry ( is swimming, swims ).  8. We ( is reading, are reading, read ) a book now.
9. There (is, are) a ball in the box.  10. We ( watch, watched, are watching)TV last night.
11. I`ve got ( a, an,-) aunt.  12. He has got ( some, any) bananas.
13. Have you got ( some, any) oranges?  14. How ( many, much) butter do you need?
15. There aren`t ( many, much) children in the classroom.
16. How many ( foot, feet, foots) have you got?
17. My dog has got three ( puppies, puppy, puppys).
18. My birthday is ( in, on) September.
19. (Kate`s, Kate) dog is under the table.
20. What ( are you, you are) doing?

Раздел 4. Напиши о себе. Заполни анкету.
1.Name____________________.
2.Age______________________.
3.Date of birth_______________.
4.Where do you live?__________.
5.What do you like to do?______.
6.Have you got a pet?__________.
Тексты для аудирования.
DialogueA.
Assistant: Hello! Can I help you?
Mary: Yes, please. I’d like to buy a white T-shirt and those blue jeans.
Assistant: What size?
Mary: Size 42, please.
Assistant: Here you are.
Mary: Thanks a lot! They are nice!

Dialogue B:
Assistant: Hello! Can I help you?
Nick: I’d like to write a letter to my Russian friend. Have you got an envelope and a stamp to Russia?
Assistant: Here you are. Would you like a postcard?
Nick: No, thank you. Bye!
Assistant: Bye-bye!

Dialogue C.
Alice: Mum, let’s go to the park.
Mum: Oh, dear! It’s too late. You must do your homework.
Alice: Ok, mum. I’ll do my homework. Then I’d better read my favourite book.
Mum: You are a clever girl. We will go to the park tomorrow.

Dialogue D.
Doctor: Hello, Mark. Show me your teeth.
Mark: Doctor,my teeth are healthy and white though I’m a sweet tooth.
Doctor: I see, Mark. Very good! Do you clean your teeth twice a day?
Mark: Sure, I do. I never forget to clean them.











































Спецификация
контрольно-измерительных материалов для проведения промежуточной аттестации (итоговой контрольной работы) по английскому языку за курс 
 9 класса

1. Назначение контрольной работы.

Контрольная работа проводится с целью определения уровня освоения учащимися 9 класса предметного содержания курса английского языка и контроля достижения учащимися предметных планируемых результатов в соответствии с рабочей программой по иностранному языку за год
2. Подходы к отбору содержания, разработке структуры КИМ.
Главной целью иноязычного образования в основной школе является формирование коммуникативной компетенции учащихся, понимаемой как способность и готовность учащихся общаться на иностранном языке. Эта цель подразумевает формирование и развитие коммуникативных умений учащихся в говорении, чтении, понимании звучащей/устной речи на слух и письменной речи на иностранном языке. Для определения уровня сформированности коммуникативной компетенции у обучающихся основной школы в итоговой работе предусмотрены тестовые задания на проверку коммуникативных умений и языковых навыков (задания с выбором ответа). Выполнение учащимися совокупности представленных заданий позволяет оценить соответствие уровня их иноязычной подготовки, достигнутого к концу  обучения в 9 классе, тому уровню, который определен стандартом основного общего образования по иностранному языку.
3. Структура и содержание КИМ.
Каждый вариант контрольной работы состоит из 3-х частей.
Часть 1 (1-5) содержит задания на определение уровня сформированности навыков аудирования и включает задания с выбором ответа базового уровня сложности.
Часть 2 (6-14) содержит задания на определение уровня сформированности навыков чтения с общим пониманием и задания на поиск заданной информации в тексте базового уровня сложности.
Часть 3 (14-25) содержит задания на определение уровня сформированности лексико-грамматических навыков и включает задания с выбором правильного ответа.
Перечень контролируемых элементов содержания
	Код раздела
	Код контролируемого умения
	Элементы содержания, проверяемые на контрольной работе

	1
	Аудирование

	
	1.1
	аудирование с целью понимания основного содержания несложных аутентичных текстов, относящихся к разным коммуникативным типам речи (сообщение/рассказ).

	2
	Чтение

	
	2.1
	Чтение с пониманием основного содержания.

	
	2.2
	с выборочным пониманием нужной или интересующей информации.

	3
	Языковые средства

	3.1
	Грамматическая сторона речи

	
	3.1.1
	видо-временные формы действительного залога (Present Simple, Present Continuous, Future Simple, Persent Perfect)

	
	3.1.2
	неличные формы глагола (герундий, причастия настоящего времени).

	
	3.1.3
	сложноподчиненные предложения с союзами и союзными словами what, when, why, which, that, who, if, because, that’s why, than, so.

	
	3.1.4
	степени сравнения прилагательных, наречий

	
	3.1.5
	порядковые числительные

	3.2
	Фонетическая сторона речи

	
	3.2.1
	Различение на слух всех звуков изучаемого иностранного языка в потоке речи.

	3.3
	Лексическая сторона речи

	
	3.3.1

3.3.2
	Распознавание и употребление в речи лексических единиц в рамках тем, включенных в раздел «Предметное содержание речи».
аффиксы существительных –tion, -ment, -ity; прилагательных un-




Перечень требований к уровню подготовки учащихся
	Код раздела
	Код контролируемого умения
	Умения, проверяемые заданиями работы

	1
	
	Умение понимать основное содержание несложных аутентичных текстов, относящихся к разным коммуникативным типам речи (сообщение/рассказ).

	2
	2.1
	Умение читать с пониманием основного содержания.

	
	2.2
	Умение читать аутентичные тексты с выборочным пониманием значимой/интересующей информации.

	3
	

	3.1
	3.1.1
	Знать видо-временные формы действительного залога(Present Simple, Present Continuous, Future Simple, Persent Perfect)

	
	3.1.2
	Знать неличные формы глагола (герундий, причастия настоящего времени).

	
	3.1.3
	Понимать сложноподчиненные предложения с союзами и союзными словами what, when, why, which, that, who, if, because, that’s why, than, so.

	
	3.1.4
	Знать степени сравнения прилагательных, наречий

	
	3.1.5
	Знать порядковые числительные

	3.2
	3.2.1
	Уметь различать на слух все звуки изучаемого иностранного языка в потоке речи.

	3.3
	3.3.1
	Распознавать и употреблять в речи лексические единицы в рамках тем, включенных в раздел «Предметное содержание речи».

	
	3.3.2
	Знать аффиксы существительных –tion, -ment, -ity; прилагательных un-



4. Время выполнения работы
На выполнение   работы отводится   45 минут.
5. Система оценивания отдельных заданий и работы в целом
В заданиях по аудированию, чтению, лексике и грамматике (1-25) за  каждый правильный ответ учащийся получает 1 балл. Задание с кратким ответом или с выбором ответа считается выполненным, если записанный ответ совпадает с эталоном.
В случае, если в заданиях 1-25 обведены 2 и более ответов к одному тестовому заданию (возможно, в том числе правильный), выставляется 0 баллов.
За неверный ответ или отсутствие ответа в любом задании 1-25 выставляется 0 баллов.
Максимальный первичный балл за верное выполнение всей работы – 25 баллов.
Таблица перевода баллов в отметки по пятибалльной шкале
	Отметка
	«2»
	«3»
	«4»
	«5»

	Первичные баллы
	менее 12
	12-15
	16-20
	21-25

	
	
	
	
	



Ключи класс 9 Вариант 1
I Аудирование
	1
	2
	3
	4
	5

	b
	c
	b
	c
	a




II Чтение Задание I
	6
	7
	8
	9
	10

	B
	E
	C
	A
	F


Чтение Задание II
	11
	12
	13
	14

	True
	Not stated
	False
	True


III Лексика и грамматикa
	15. coldest
	21. much

	16. lasts
	22. activity

	17. causes
	23. movements

	18. has offered
	24. unnecessary

	19. enemies
	25. athletic

	20. falling
	


Вариант 1
I Аудирование
	1
	2
	3
	4
	5

	a
	a
	a
	b
	b



II Чтение Задание I
	6
	7
	8
	9
	10

	F
	C
	B
	E
	D


Чтение Задание II
	11
	12
	13
	14

	False
	True
	False
	Not stated


III Лексика и грамматикa
	15. seems
	21. talking

	16. most
	22. politician

	17. shopping
	23. education

	18. are buying
	24. journalist

	19. will say
	25. second

	20. sounds
	




























ВАРИАНТ 1 
I. Аудирование
Послушайте текст и выберите правильный ответ в каждом утверждении.
Запишите свои ответы в таблицу.
1. Shakleton came from … .   a)Norway b) Britain c) Ireland
2. Roald Amudsen reached the South Pole … . a)before Shakleton b) after Shaklteon c) before everybody else
3Shakleton’s idea was to … across the Antarctic continent.  A)ride b) walk c) ski
4.Shakleton and his team went to South Georgia … .  a)to make a record b) to visit the place c) to help the crew
5 Among Shakleton’s problems … was not mentioned.   A)having no warm clothes b) having no maps c) having no food
	1
	2
	3
	4
	5

	
	
	
	
	



II. Чтение.
Задание 1. Прочитайте текст о рекламируемых путешествиях. Установите соответствие между заголовками A-F и пронумерованными абзацами текста 6-10. Запишите свои ответы в таблицу. Используйте каждую букву только один раз. В задании есть один лишний заголовок.
A Travelling with a group
BTravelling must be cheap
CTravelling by air
DVisiting exotic places
EThe cheapest way of travelling
FDifferent destinations

6.Travelling is very popular among students in Britain. They don’t have a lot of money, so it has to be cheap. But there are many ways of travelling at low coast.
7. The cheapest way to travel is hitchhiking, but this isn’t reliable and it can be dangerous. So it better to use normal public transport. If you want to travel by train, you can get a student railcard. With this you can get train tickets at a discount.
8. If you want to travel by air, this isn’t expensive as it sounds. There are a lot of shops (called ‘bucket shops’) which sell cheap airline tickets to countries like the USA, Thailand and Australia. They advertise in magazines and newspapers.
9. Magazines often have adverts for ‘overland’ tours especially to Africa and India or Latin America. On these tours you travel with a group in a mini-bus. It isn’t very comfortable and you have to share the cooking, but it’s a cheap way to see parts of the world that most tourists never go to.
10. While British young people are travelling to Africa and the Far East, many young people from Australia and New Zealand travel to Britain. They get cheap airline tickets to London. Then they usually travel around Europe in a mini-van.


	6
	7
	8
	9
	10

	
	
	
	
	




Задание 2. Прочитайте текст о фестивале ледовых скульптур на Аляске. Определите, какие из приведенных утверждений 11-14 соответствуют содержанию текста (1- True), какие не соответствуют (2- False) и о чем в тексте не сказано (3-Not stated). Запишите свои ответы в таблицу.

Ice Alaska is an amazing event that takes place in Fairbanks, Alaska. It brings the town to life in February and March every year. It is a wonderful event that promotes art, culture, education, international friendship and winter tourism through ice.
It was all started in 1934 by Kay Huffman and Clara Murrey West. They used to organize the Fairbanks Winter Carnival, with activities such as parades and dog races. After four years, this became the Ice Carnival, and artists would carve thrones from the ice for the carnival king and queen. Each year these thrones became more complex and this was the start of the town’s ice sculpting tradition.
In 1988 the festival was revived. Teams of ice sculptors came from China and Chicago to create sculptures for Winter Carnival. An exhibition followed, and in 1990 the first competition was held. A team from France won the first prize. Today, up to 75 teams from around the world compete in Ice Alaska every year.
Visitors can watch the artists at work and see all the finished sculptures in a fantastic light display. Children can have fun too, in the Kid’s Park, which offers a wide range of activities including rides, slides, mazes and trains. This is a definitely an event that is not to be missed!


11. Ice Alaska encourages friendship with people from other countries.
1) True 2) False 3) Not stated
12. Some local people help to create ice sculptures.
1) True 2) False 3) Not stated
13. Not many teams take part in Ice Alaska competition.
1) True 2) False 3) Not stated
14. Ice Alaska is a festival which children can enjoy.
1) True 2) False 3) Not stated
	11
	12
	13
	14

	
	
	
	







III. Грамматика и лексика
Задание 1. Прочитайте текст. Преобразуйте слова, напечатанные заглавными буквами в конце строк, обозначенных номерами 15-20 , так, чтобы они грамматически соответствовали содержанию текста. Заполните пропуски полученными словами.
15. Russia is considered to be the _____________country COLD
16. in the world. The Russian winter ____________ for five LAST
months, from November till the end of March and it
17. _______________ CAUSE
transportation difficulties. Throughout history, the Russian
winter ______________ protection to Russia by keeping OFFER
18. away her ________________. ENEMY
The average and minimum temperatures in various
Russian regions differ. The severe winter is in Yakutia,
19. with temperatures ____________to -60 ℃ FALL
in European regions of Russia the winter is not as cold,
with average temperatures
20. of -15C. However it is sometimes __________ MANY
colder and during the whole month of January the
temperature may fall to -25℃ to -30℃.
Задание 2. Прочитайте текст. Преобразуйте слова, напечатанные заглавными буквами в конце строк, обозначенных номерами 21-25 , так, чтобы они грамматически и лексически соответствовали содержанию текста. Заполните пропуски полученными словами.
21. Parkour is a new ______________ which takes place ACT
in towns. This sport originated in the suburbs of Paris
in 1988. The aim of parkour is to get over buildings
as quickly as possible. The sport combines athletics, dance
and acrobatics.
22. __________________ in the sport PARTICIPATE
are called ‘traceurs’ and they usually improvise
23. their ________________ rather than rehearse them. MOVE
When the sport became really popular, some traceurs
started doing interesting things for show like mid-air flips.
However many sportsmen said that
24. __________________ moves are not part NECESSARY
of real parkour. Anyone is interested in taking up
the sport
25. has to be _________________ but all they need ATHLETE
a good pair of shoes!
[bookmark: _GoBack]

ВАРИАНТ 2
I. Аудирование
Послушайте текст и выберите правильный ответ в каждом утверждении.
Запишите свои ответы в таблицу.
1. Shakleton came from … .   AIreland b) Britain c) Norway
2 Roald Amudsen reached the South Pole … .  Abefore Shakleton b) before everybody else c) after Shaklteon
3. Shakleton’s idea was to … across the Antarctic continent.  Awalk b) ride c) ski
4. Shakleton and his team went to South Georgia … .  Ato make a record b) to help the crew c) to visit the place
5. Among Shakleton’s problems … was not mentioned.  A having no maps b) having no warm clothes c) having no food
	1
	2
	3
	4
	5

	
	
	
	
	



II. Чтение.
Задание 1. Прочитайте текст об известном баскетболисте. Установите соответствие между заголовками A-F и пронумерованными абзацами текста 6-10. Запишите свои ответы в таблицу. Используйте каждую букву только один раз. В задании есть один лишний заголовок.
1. Place of birth
2. Character
3. Appearance
4. Personal feelings
5. Free-time activities
6. What famous for

6. If you are a sports fan, you are sure to know the name Michael Jordan, because he is probably the greatest basketball player the world have ever seen. Although his career as a player is over, his fame will live on for many years to come.
7. Michael Jordan certainly looks like a star. He is tall, well-build and handsome, with friendly brown eyes and a wide smile. He always manages to look well-dressed, whether he is wearing the casual clothes he prefers, or smart suits for important occasions.
8. His personality too, is as outstanding as his playing ability. Michael is a very determined person. Which was one of the reasons he was such a successful basketball star. He is also very generous, and had given lots of money and support to charities.
9.In his free time Michel is a man who prefers simple pleasures. One of his favoutite pastimes is playing golf with his friends. He also likes baseball and bowling. He enjoys cooking, too, and he often prepares delicious meals for his family.
10. All in all, I admire Michael Jordan not only because he was a great athlete, but also he is such a warm, caring person. It is no wonder that so many boys dream of growing up to be just like him.
	6
	7
	8
	9
	10

	
	
	
	
	




Задание 2.
Прочитайте текст о новом торговом центре в Канаде. Определите, какие из приведенных утверждений 11-14 соответствуют содержанию текста (1- True), какие не соответствуют (2- False) и о чем в тексте не сказано (3-Not stated). Запишите свои ответы в таблицу.
‘Hanging out at the mall” isn’t the first thing people think of for their weekend break or short holiday. But West Edmonton Mall isn’t just another mall – it’s the world’s largest entertainment and shopping centre. With over 800 shops, it’s a shoppers paradise. Apart from shopping, though, it offers swimming, surfing, ice-skating, rock-climbing and much more – all year around, and all under one roof. The mall also has the world’s largest indoor amusement park, with 25 rides (including a rollercoaster). If you prefer less active entertainment, there are 25 cinemas to choose from, plus a comedy club, 110 restaurants and food stalls, and a huge complex of arcade and video games. There are plenty of facilities and fun activities for young children, too, which makes this an ideal destination for family holidays.
There is a hotel inside the mall itself, and the opposite the entrance. A range of good hotels can be found in downtown Edmonton. Since everything is indoors, you can go there at any time of the year. You know your holiday won’t be spoiled by bad weather. For a weekend or short break, this is a great holiday destination for almost everyone.
11. West Edmonton Mall is a good place only for shopping.
1) True 2) False 3) Not stated
12. The Mall offers entertainment for adults and children.
1) True 2) False 3) Not stated
13. The hotel inside the mall isn’t expensive.
1) True 2) False 3) Not stated
14. West Edmonton Mall is open all year around.
1) True 2) False 3) Not stated

	11
	12
	13
	14

	
	
	
	



III. Грамматика и лексика
Задание 1. Прочитайте текст. Преобразуйте слова, напечатанные заглавными буквами в конце строк, обозначенных номерами 15-20, так, чтобы они грамматически соответствовали содержанию текста. Заполните пропуски полученными словами.

15. The British use ‘please’ a lot, and it places where it ___________SEEM
16. unnecessary. For example, in ___________ countries MANY
the sign at the crash desk in a shop says something like ‘Pay Here.’
In Britain, though, it nearly always says ‘Please Pay Here’. When you
17. go _________________, you can hear people say ‘please’ SHOP
18. a lot too! Let’s say you ________________ a book BUY
which costs £10 . You hand it to the cashier, who probably
19. _________________, ‘Ten pounds, please’. SAY
20. This ____________ like ‘May I have the money, please?, SOUND
21. but it is really just a way of _______________. TALK
Задание 2. Прочитайте текст. Преобразуйте слова, напечатанные заглавными буквами в конце строк, обозначенных номерами 21-25, так, чтобы они грамматически и лексически соответствовали содержанию текста. Заполните пропуски полученными словами.


22. Winston Churchill was a famous British ______________. POLICY

He was born in Oxfordshire, England, in 1874. He studied at the Royal

23. Military College. After he completed his_________________ in EDUCATE

24. 1896, he became a __________________ and worked for JOURNAL

a newspaper. Three years later he went into politics. He became
a Prime Minister in 1940. He was very popular. He helped his

25. country very much during the ___________________ TW0

World War. He married Clementine Hozier in 1908. He died at home in 1965. He was 91 years old.


